

ANALISIS PERBANDINGAN ANTARA NILAI PREMI ASURANSI DENGAN NILAI KLAIM ASURANSI PADA PT. ASURANSI SYARIAH BUMU PUTRA KANTOR PEMASARAN SYARIAH MEDAN

Berupilih en br Ginting

Akuntansi, Politeknik Unggul LP3M Medan

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk melihat selisih perbandingan nilai asuransi pada PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan . Penelitian ini menggunakan metode pengumpulan data berupa metode lapangan/pengamatan (observation), metode kepustakaan (library research), dan metode wawancara serta teknik analisa data berupa metode deskriptif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan premi dan laporan klaim dari tahun 2015-2017. Analisis data dengan membandingkan kedua nilai laporan premi dan klaim. Hasil penelitian menunjukkan bahwa selisih perbandingan nilai premi dan klaim perusahaan selama periode 2015-2017 terus mengalami peningkatan yang signifikan. Hal ini juga dibuktikan dengan meningkatnya nilai premi dan meningkat juga nilai klaim selama tahun 2015-2017. Peningkatan persentase nilai premi dan klaim menunjukkan bahwa kemampuan PT. Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan dalam menghasilkan laba semakin meningkat. Peningkatan persentase nilai premi dan nilai klaim juga menunjukkan adanya peningkatan kepercayaan nasabah kepada perusahaan yang akhirnya berpengaruh terhadap peningkatan laba perusahaan.

Kata Kunci: Asuransi, Nilai Premi, Nilai Klaim

I. PENDAHULUAN

Kepastian bahwa setiap orang pasti akan meninggal, inilah yang juga disebut dengan resiko murni. Inilah satu-satunya resiko yang dapat diasuransikan. Dengan menghitung rata-rata usia hidup dan rata-rata pada usia beberapa orang akan meninggal, perusahaan asuransi dapat memperkirakan resiko murni ini. Tujuan dari asuransi itu sendiri adalah memberikan kesempatan untuk mendapatkan keuntungan finansial.

Salah satu upaya manusia untuk menanggulangi setiap resiko yang akan dihadapinya adalah dengan jalan mengadakan perjanjian pelimpahan resiko kepada pihak lain. Maka dari itu, dibutuhkannya suatu lembaga usaha yang bisa menanggung resiko dan memberikan jaminan kepada setiap orang. Dalam hal ini, perusahaan asuransi jiwa merupakan pilihan yang tepat bagi setiap orang yang ingin resikonya dialihkan atau dilimpahkan kepada pihak lain (perusahaan asuransi jiwa). Perusahaan asuransi jiwa yang kegiatannya menerima pelimpahan resiko dari pihak lain tentu saja memiliki beban resiko yang lebih berat dibandingkan dengan pihak tertanggung. Hal ini disebabkan karena PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan merupakan perusahaan asuransi jiwa yang memberikan jaminan finansial kepada para nasabahnya untuk memproteksi atau waspada terhadap diri dari kemungkinan terjadinya suatu peristiwa yang tidak diinginkan seperti kematian. Dalam melakukan kegiatan operasionalnya, PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan dapat menghimpun dana dari masyarakat atas produk-produk yang ditawarkan melalui pengumpulan premi asuransi dan kemudian memberikan perlindungan finansial (*klaim*) kepada nasabahnya sesuai dengan kesepakatan tercantum di dalam polis asuransi.

Berdasarkan uraian di atas, maka penulis tertarik untuk lebih mengetahui tentang pengelolaan dan dana dalam asuransi mulai dari pengumpulan dana (*Premi*) dari setiap nasabah, hingga pendanaan klaim dari setiap resiko, khususnya yang dilaksanakan pada PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan, sehingga penulis mengambil judul “Analisis Perbandingan Antara Nilai Premi Asuransi Dengan Nilai Klaim Asuransi Pada PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan”.

II. METODE PENELITIAN

a. Metode Lapangan

Metode ini dilakukan dengan pengamatan lokasi atau dengan metode ini penulis mengadakan pengamatan secara langsung ke tempat penelitian. Dari sana dapat diketahui beberapa data yang dibutuhkan dalam kegiatan penelitian ini.

b. Metode kepustakaan

Metode ini dilakukan dengan mengumpulkan data-data dari referensi-referensi, buku-buku perpustakaan, catatan-catatan, serta situs internet yang ada hubungannya dengan penulisan ilmiah ini sebagai latar belakang pengetahuan.

c. Metode Analisis Data

Setelah mengadakan serangkaian kegiatan (penelitian) dengan beberapa metode diatas, maka data-data yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan teknik deskriptif. Teknik ini dipergunakan untuk menganalisis masalah dengan cara mendeskripsikan atau menguraikan dengan kenyataan yang ada pada perusahaan dan membandingkannya dengan teori yang standar sehingga diperoleh suatu kesimpulan.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Prosedur Pembayaran Premi Menurut PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan

Menurut PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan pada umumnya premi merupakan kewajiban yang harus dibayarkan tertanggung kepada perusahaan. Dalam hal ini, ada beberapa prosedur dalam pembayaran premi asuransi pada PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan, yaitu :

- a. Pembayaran Premi
- b. Setoran Premi
- c. Penangguhan Pembayaran Premi
- d. Masa Tenggang

Prosedur Pembayaran Klaim Menurut PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan

Menurut PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan pada umumnya klaim merupakan tuntutan yang harus dibayarkan penanggung atau perusahaan kepada tertanggung dengan besaran jumlah dana yang telah disepakati dalam polis asuransi. Dalam hal ini, ada beberapa prosedur dalam pengajuan klaim asuransi pada PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan.

- a. Klaim Meninggal Dunia
- b. Klaim Penebusan Polis.
- c. Klaim Habis Kontrak
- d. Klaim DTB / Tahapan

Analisa Perbandingan antara Nilai Premi Asuransi dengan Nilai Klaim Asuransi pada PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan

Tabel 3.1

Jumlah Nilai Premi Asuransi Dan Nilai Klaim Asuransi PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan Tahun 2015 - 2017

TAHUN PERIODE	JUMLAH PREMI (000)	JUMLAH KLAIM (000)	SELISIH
2015	Rp 4.604.502	Rp 3.016.393	Rp 1.588.109
2016	Rp 4.384.731	Rp 3.846.133	Rp 538.598
2017	Rp 3.321.524	Rp 2.771.910	Rp 549.614
TOTAL	Rp 12.310.757	Rp 9.634.436	Rp 2.676.321

Sumber : PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan

Berdasarkan data diatas dapat dilihat jumlah premi yang diperoleh dari aktivitas perusahaan PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan dalam menjalankan

usahanya dari 3 tahun terakhir yaitu dari Tahun 2015 sampai dengan Tahun 2017 berjumlah Rp. 12.310.757.000, nilai premi tersebut merupakan pendapatan bagi perusahaan atas semua jenis atau produk asuransi yang ada pada PT Asuransi Jiwa Syariah Bumiputera Kantor Pemasaran Syariah Medan.

IV. KESIMPULAN

Dari uraian Bab I, II, III, dan IV penulis dapat menyimpulkan diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Naiknya jumlah premi asuransi selama 3 tahun terakhir dimulai dari Tahun 2015 sampai dengan Tahun 2017 selalu mengalami perubahan yang dikarenakan oleh banyaknya permintaan nasabah membuat Asuransi Jiwa yang diajukan kepada Perusahaan dan juga memberikan pelayanan asuransi yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat disekitarnya. Sementara jumlah premi terbanyak adalah pada Tahun 2015 yaitu mencapai Rp 4.604.502.000 dan jumlah premi yang paling sedikit adalah pada Tahun 2017 yaitu sebesar Rp. 3.321.524.000.
2. Naiknya jumlah klaim asuransi selama 3 tahun terakhir dimulai dari Tahun 2015 sampai dengan Tahun 2017 selalu mengalami perubahan yang dikarenakan oleh banyaknya pengajuan tuntutan nasabah yang diajukan kepada Perusahaan dan juga memberikan pelayanan asuransi yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat disekitarnya. Sementara jumlah klaim yang harus dibayar perusahaan kepada nasabahnya yang paling besar adalah pada Tahun 2016 yaitu sebesar Rp. 3.846.133.000 dan jumlah klaim yang paling sedikit adalah pada Tahun 2017 yaitu sebesar Rp. 2.771.910.000.

V. DAFTAR PUSTAKA

Amrin, Abdullah (2006), **Asuransi Syariah**, Jakarta : PT Elex Media Komputindo

Budisantoso, Totok dan Triandaru, Sigit (2009) , **Bank dan Lembaga Keuangan Lain**, Jakarta : Salemba Empat

Djojosoedarso, Soeisno (2013), **Prinsip-Prinsip Manajemen Resiko Dan Asuransi**, Jakarta : Salemba Empat

Salim, A. Abbas (2010), **Dasar-dasar Asuransi**, Jakarta : PT Bumi Aksara

Subagyo, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (2012) **Bank dan Lembaga Keuangan Lain** , Yogyakarta : Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi

Kitab **Undang-Undang Hukum Dagang (KUHD)** Yogyakarta : Pustaka Yustisia

UU Republik Indonesia No. 40/2014 Tentang Usaha Perasuransian, Manajemen Asuransi.
www.hukumonline.com

Drs. Herman Darmawi (2012), **Manajemen Asuransi**, Jakarta : PT Bumi Aksara